



VRN erhält Förderbescheid aus dem Bundesprogramm „Förderung alternativer Antriebe von Bussen im Personennahverkehr“

Projektförderung von Wasserstoffbussen im Kreis Bergstraße für das Linienbündel Odenwald – Mitte

Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV) hat Ende März dieses Jahres der Verkehrsverbund Rhein-Neckar GmbH (VRN) einen Zuwendungsbescheid für die Bestellung von Brennstoffzellenbussen mit dazugehöriger Betankungsinfrastruktur im Kreis Bergstraße für das Linienbündel Odenwald Mitte in Höhe von rund 2,8 Millionen Euro übergeben.

Die zweckgebundene Projektförderung erfolgt auf Grundlage der „Richtlinie zur Förderung alternativer Antriebe von Bussen im Personennahverkehr“ vom 07.09.2021 vom BMDV.

„Der VRN geht die Verkehrswende auch im ländlichen Raum an und freut sich sehr, dass nun mit Bundesmitteln der Busverkehr im Linienbündel Odenwald Mitte auf eine umweltfreundliche und nachhaltige Antriebsform umgestellt werden kann. Dies ist ein wichtiger Beitrag zur Reduktion der verkehrsbedingten Schadstoffbelastung im Kreis Bergstraße und zur Einhaltung der Klimaziele insgesamt“, sagte Dr. Michael Winnes, VRN-Geschäftsführer.

„Es ist ein großer Erfolg für den Kreis Bergstraße, dass nun das erste Linienbündel im Kreisgebiet auf diese innovative Antriebsform umgestellt werden kann“, betont der Bergsträßer Landrat Christian Engelhardt. „Ich freue mich sehr, dass wir mit den Partnern unseres Wasserstoffnetzwerks im Kreis Bergstraße, zu denen auch der VRN gehört, eine breite Wasserstoffallianz aufgebaut haben. Mit Wasserstoff können wir gemeinsam die Bergstraße als Wirtschaftsstandort noch attraktiver gestalten und für die Zukunft gut aufstellen. Denn: Wasserstoff ist eine Schlüsseltechnologie und wird bei der zukünftigen Energieerzeugung und -versorgung eine zentrale Rolle spielen.“

Im gesamten Linienbündel Odenwald-Mitte wird im Rahmen eines im Herbst 2023 startenden europaweiten wettbewerblichen Vergabeverfahrens mit Ausnahme der reinen Schulverkehrsleistungen der Einsatz von emissionsfreien Brennstoffzellenbussen verbindlich vorgegeben. Der zukünftige Betreiber des Linienbündels Odenwald-Mitte wird dabei verpflichtet, die Brennstoffzellenbusse zu beschaffen. Dies wird ein wichtiger Bestandteil der Wasserstoffstrategie des Kreises Bergstraße, die in Kürze vorgestellt wird.

Die VRN GmbH ist die lokale Nahverkehrsorganisation des Kreis Bergstraße und plant und bestellt den gesamten Nahverkehr mit Bussen und Bahnen im Kreis.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Mannheim, 14. April 2023
th-PR/13-23 (VRN)

Verkehrsverbund Rhein-Neckar

B 1, 3-5
68159 Mannheim
📍 Schloss: Linien 1, 5, 7

T +49.(0)621.10 770-0
F +49.(0)621.10 770-170
E vrn-presse@vrn.de
I www.vrn.de